

ミンツだより

北本スクエアダンスクラブ Mints
総務部
第142号 2021年 10月 30日(土)発行

早
終
息
祈
願

やっと緊急事態宣言が解除され、3ヶ月ぶりの例会です。SDから離れている期間が長くなることで、皆さんの心まで離れていかなくても不安だったのですが...会長の手紙やミンツだよりに皆さんが送ってくださるお返事や反応で、私たちも元気をいただいています。あと一息、コロナの他にインフルエンザにも警戒して、一歩ずつ乗り越えましょう！



会食は封印、だけど衣装と装飾だけでも！

毎年恒例、ハロウィーンを迎えました！ 去年は例会自体が休止中だったため、残念ながら雰囲気味わうことも叶いませんでしたが、今年は少なくとも仮装と飾り付けくらいはみんなで楽しめますね。なかなか自由に人と会えないこのご時世だからこそ、ハロウィーンのような季節感あるイベントを大事にしていきたいものです。

ハロウィーンといえば思い出すのが、鳥海さんです。ミンツではその日簡単に仮装をすると告げたとき、とても渋い顔をしていながら、反応とは裏腹にとっても気合いの入った衣装や小物を持参していた姿は、大変微笑ましいものでした。通常ならば魂が現世に戻ってくるのはお盆の時期だろうと思うのですが、鳥海さんに関しては、ハロウィーンにも、ミンツに参加するために現世に戻ってきている気がするので、例会会場には今年も、ジャック・オランタンの置物を飾ります。鳥海さんが戻ってきたときの意思表示用に(^_^)



← 2017/10/29ハロウィーン例会にて【7期生4名で仮装して集合！】

コスチュームとはまた違った高揚感とともに、会場のみみんなでファッション談義に花が咲きます。凝った仮装はその入手先やメイクなどちょっと突っ込んで聞いてみると意外性のある答えが返ってくるかも？



選挙、行きましたか？

明日10月31日は、第49回衆議院議員選挙の投票日です！ お仕事やご家庭の事情で当日の投票が厳しい人は、期日前投票をすでに終えているかもしれませんが、まだ投票していない人は、明日しっかりと一票を投じてきましょう。

今回の選挙は、例年に類を見ない多さで「投票に行こう！」という声かけが行われています。TVでもインターネットでもこれを見ない日はありません。今までの選挙で投票率が伸び悩んでいた若年層へのアプローチについて、政治家も各種メディアもようやく本気で考えて動き始めたのかもしれませんが。

コロナ禍を受けて、今度はもう少し、オンライン投票などのシステムが整備されることを切に願います.....。

投票
GO!



今後も、ダンスに限らず、些細な日常の一コマでも、ちょっとおどじなお話でも何でも結構ですので、お気軽にお寄せください。例会でかるく話すような雑談レベルでOKです。

離れていても、独りじゃない！ ミンツメンバーやSDの仲間たちの日常を共有し、みんなで励まし合いながら頑張りましょう！



ミンツのHPは <https://ミンツ.club/> です。「ミンツ」は全角・カタカナです。